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Bombeiros agradecem à Câmara aprovação de projeto e homenagens

O comandante do 2° SubGrupamento do 4° Grupamento 
de Bombeiros, capitão Luís Eduardo Zarpellon, teve a tri-
buna colocada à sua disposição pelo presidente do Poder 
Legislativo, Antônio Zóio, na segunda-feira, dia 24. O ca-
pitão acompanhou oficiais e suboficiais homenageados pela 
Câmara e aproveitou para agradecer aos vereadores a apro-
vação do Projeto de Lei nº 61 que prevê o repasse de recur-
sos municipais ao Funrebom-Fundo de Reequipamento do 
Corpo de Bombeiros. A justificativa do PL 61 lembra que a 
lei que criou o Funrebom previa entre suas receitas a Taxa 
de Combate a Incêndios e a Taxa de Vistoria de Seguran-
ça contra Incêndios, as quais foram questionadas na Justiça 
e declaradas inconstitucionais, com o Corpo de Bombeiros 
perdendo estas duas fontes de receitas para equipamento e 
manutençãoSaiba mais

Comandante do 2° SGB usa a tribuna na Câmara e agradece aos vereadores 
apoio e homenagens

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-norma-sobre-placas-de-inauguracao-de-obras
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/capitao-zarpellon-agradece-na-camara-aprovacao-de-projeto-e-homenagens


Major do 19° Batalhão agradece ao completar 35 anos de serviço

Major Arsênio usou a tribuna e agradeceu a oportunidade de usar pela última 
vez a farda de trabalho
A Câmara de Toledo contou com a visita do subcomandante do 
19º Batalhão, major Arsênio Rodrigues Filho, o qual recebeu 
dos vereadores o Requerimento nº 170,  que propõe moção de 
aplausos ao major “pelos 35 anos de serviços prestados à popu-
lação”. O presidente da Câmara, Antônio Zóio, ofereceu a tribu-
na ao homenageado,   o qual falou aos vereadores sobre a saída 
do subcomando do 19º BPM e sua entrada na reserva da PM do 
Paraná. O vereador Zóio destacou e agradeceu seu trabalho nos 
últimos 2 anos em Toledo, além da atuação em prol da comuni-
dade paranaense e da comunidade local.Confira

Foi proposta na sessão de segunda-feira da Câmara de To-
ledo moção de aplausos ao estudante Lucas Felipe Zeni e à 
orientadora Dionéia Schauren pela apresentação de projeto 
na feira  Intel International Science and Engineering, nos Es-
tados Unidos. O evento destina-se a apresentação de projetos 
de pesquisa em diversas áreas do conhecimento humano, por 
jovens cientistas do ensino médio e da educação profissional 
técnica de nível médio. A homenagem foi proposta através do 
Requerimento nº 184 é dirigido à diretora do  Colégio Esta-
dual Jardim Porto Alegre, Salete Borilli.Entenda

Moção aplaude toledanos por participarem em feira científica nos EUA

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/major-do-19deg-batalhao-agradece-na-camara-ao-completar-35-anos-de-servico
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-toledanos-por-participacao-em-feira-cientifica-nos-eua


AME usa tribuna e recebe moção por Campanha de Oração

O pastor Júlio Cézar Vieira, da Igreja Evangélica Congre-
gacional, participou na Câmara de Toledo na segunda-fei-
ra, dia 24 de junho, de momento de reflexão a convite do 
presidente, Antônio Zóio. Ele atendeu o convite em nome 
da Ame-Associação dos Ministros Evangélicos, a qual par-
ticipou na entrega de moções a entidades e personalidades 
homenageadas no mês de junho.Saiba mais

O pastor Júlio Cézar Vieira foi convidado para momento ecumênico represen-
tando a  Ame-Associação dos Ministros Evangélicos

Câmara realiza audiência para projeto sobre espera na saúde
A Câmara de Toledo realizou audiência pública na quarta-
-feira, dia 26, para instruir a apreciação do Projeto de Lei n° 
37, que dispõe sobre o tempo máximo de espera para reali-
zação de procedimentos médicos nas unidades da rede públi-
ca de saúde de Toledo. A audiência foi conduzida pela CSS-
-Comissão da Saúde, Seguridade Social e Cidadania, a qual 
está apreciando a proposição de autoria da vereadora Olinda 
Fiorentin.  A proposição já tramitou pela CLR-Comissão de 
Legislação e Redação e deve seguir à CTA-Comissão de Tra-
balho, Administração e Serviços Públicos..Confira

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/ame-usa-tribuna-e-recebe-mocao-por-campanha-de-oracao
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-realiza-audiencia-sobre-projeto-de-tempo-de-espera-na-saude


Moção aplaude piloto por etapa de motocross em Mandaguari

Na 21º sessão ordinária da Câmara de Toledo, reali-
zada na segunda feira, dia 24 de junho, foi apresenta-
da uma moção de aplausos ao piloto Vinícius Chagas. 
A homenagem, proposta por meio do Requerimento 
nº 182/2019, se deu pela conquista da etapa interme-
diária nacional do Campeonato Paranaense de Moto-
cross em Mandaguari.Entenda

Na segunda-feira (24), na 21º sessão ordinária da Câmara de 
Toledo, foi apresentada uma moção de aplausos ao Circo da Ma-
gia pela conquista do Prêmio Sesi Peça por Peça. A homenagem 
foi proposta por meio do Requerimento nº 183/2019. O Siste-
ma Fiep, por meio do Sesi no Paraná, divulgou os vencedores 
do Prêmio Sesi Peça por Peça 2019 – Melhores Iniciativas, que 
contou com a inscrição de 137 Escolas Públicas Municipais do 
estado do Paraná. Elas enviaram ações e projetos que contri-
buem para o alcance do Objetivo de Desenvolvimento Sustentá-
vel e Educação de Qualidade..Saiba Mais.

Moção aplaude Circo da Magia por Prêmio Sesi Peça por Peça   

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-piloto-por-etapa-de-motocross-em-mandaguari
htp://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-circo-da-magia-por-premio-sesi-peca-por-peca
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CPI aprova novas convocações e requer B.O. sobre caminhões de lixo

CPI aprovou três requerimentos, sendo dois de depoimentos e um de docu-
mentos sobre a apreensão de caminhões da coleta de lixo
A Comissão Parlamentar de Inquérito que apura as denúncias envol-
vendo a coleta de lixo em Toledo pela empresa Transportec realizou 
sua nona reunião na quarta-feira, dia 26,  e decidiu pela convocação 
do secretário de Meio Ambiente, Neudi Mosconi, mas os membros da 
CPI decidiram que o depoimento deve ser tomado após outras oitivas 
ainda por serem feitas visando melhor situar as questões ao secretá-
rio A CPI aprovou três requerimentos, sendo dois de convocação de 
depoentes e um de busca de documentos. Além do secretário Mosconi 
foi requerido o depoimento do representante da Transportec, Márcio 
Ponte Leon Leite e também foi solicita da cópia do boletim de ocor-
rência da apreensão dos caminhões da coleta de lixo.Saiba Mais

http://www.toledo.pr.leg.br/
https://www.facebook.com/www.toledo.pr.leg.br/?fref=ts
https://www.youtube.com/user/camaratoo/playlists?sort=dd&view=1&flow=list
http://sapl.toledo.pr.leg.br/default_index_html
https://www.youtube.com/user/camaratoo/feed?activity_view=6
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https://sapl.toledo.pr.leg.br/sessao/pauta-sessao/525
https://sapl.toledo.pr.leg.br/sessao/pauta-sessao/525
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/cpi-aprova-novas-convocacoes-e-requer-b-o-sobre-caminhoes-de-lixo

